

Protesttag zur Gleichstellung von Menschen mit Behinderung - Teams-Konferenz

Noch immer erfahren Menschen mit Behinderung Benachteiligung in ihrem Alltag. Der behindertenpolitische Ausschuss der EVG ludt anlässlich des Protesttags zur Gleichstellung von Menschen mit Behinderung zu einer Teams-Konferenz ein.



Mit dabei war unter anderem Chian Davan. Er ist Mitarbeiter der DB Fahrzeuginstandhaltung und berichtete aus seinem Leben mit seiner Behinderung und den alltäglichen Benachteiligungen. Moderiert wurde die Veranstaltung von Victoria Ebnet und Jannik Hemkentokrax von der EVG-Jugend. Weiterer Gast war Uwe Lindholz, der Sprecher des Behindertenpolitischen Ausschusses der EVG.

Hier könnt ihr die Veranstaltung noch einmal nachsehen.

